

海外派遣（洛陽市）に参加して

岡山理科大学附属中学校 1年 宮内 翼

洛陽市について

中間民共和国の河南省西部にある都市。人口約615万人。中国八つの古都の一つで中国王朝の周から唐まで9王朝の都であった。岡山市とは1981年から姉妹都市となっている。

現地との交流

洛陽市主催のウエルカムパーティ。

僕たちは「うらじゃ」を派遣メンバーで踊った。



洛陽の観光

・龍門石窟

派遣メンバーで見学した。洛陽市の南方13キロ伊河の両眼にある洞窟寺院でユネスコの世界遺産に登録されている。

・白馬寺

中国に仏教が伝えられてから最初にできた寺。
張さんファミリーに連れて行ってもらった。



ホームステイ

ホストファミリーは張さんファミリー。お父さん、お母さん共に公務員で12階建てのマンションの5階に住んでいる。子どもの修治君は中学2年生でお兄さんのように、ぼくと仲良くしてくれた。日本のアニメが好きで、NARUTOやONE PIECEと一緒に見た。スポーツも得意で、バスケットボールや卓球をして遊んだ。お父さん、お母さんもとても優しく、ホストファミリーと過ごす日は、白馬寺などに連れて行ってくれた。また、餃子と一緒に作ったりしてとても楽しかった。本場中国の餃子はやっぱりおいしかった。会話は修治君が、日本語が上手だったのであまり困らなかった。



感想

初めて外国に行ったので、最初はものすごく不安だったが、張さんファミリーがとても優しく、コミュニケーションを重ねていくうちに、どんどん仲良くなれて、最終日に空港に送ってくれた時には別れが悲しくて泣いてしまった。修治君とは今でも連絡を取り合っている。また、今回一緒に中国へ行ったメンバーとも仲良くなれてとても良かったと思う。またチャンスがあれば海外に行ってみたい。